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Carlos Neuhaus, presidente de la Comisión Organizadora de los Juegos Panamericanos Lima 2019 (COPAL),
destacó el balance positivo que deja para todos los peruanos la realización de este evento deportivo, que servirá
de ejemplo y legado para próximas competencias internacionales.

Manifestó que ha sido un orgullo y un privilegio aplicar el conocimiento obtenido a lo largo de su vida en el deporte
para llevar, de esta manera, adelante estos Juegos que harán historia y quedarán marcados en la mente de los
peruanos.

Sostuvo que ha sido un esfuerzo muy intenso para cumplir el compromiso, pero finalmente se logró porque todos
nuestros visitantes extranjeros se irán muy satisfechos. “El público está contento, los atletas y sus acompañantes,
lo que debe llenarnos de orgullo”, expresó.

Al referirse, al trabajo de los voluntarios dijo que todos merecen una mención especial y un lugar en nuestro
corazón por su amabilidad y estar siempre tan solícitos, ya que ellos constituyen el alma de estos Juegos
Panamericanos. Además, Carlos Neuhaus aseguró que la fiesta aún no termina.

CENTRO DE ALTO RENDIMIENTO DE PUNTA ROCAS
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El Presidente del COPAL adelantó que se otorgará el mejor modelo de sostenimiento al Centro de Alto
Rendimiento de Punta Rocas para que se siga practicando el Surf.

Dijo que no se descarta la posibilidad de un patronato al estilo del Museo de Arte, ya que a la fecha existe una
demanda muy fuerte de muchos países que han participado en los Juegos Panamericanos Lima 2019, que desean
que sus atletas vengan a alojarse y practiquen este deporte, lo cual daría autosostenibilidad a la sede.

Manifestó, igualmente, que se instalará próximamente un gimnasio y se construirán habitaciones para poder recibir
a la gente de provincias que practica el Surf.

Recordó que fue un trabajo muy fuerte para lograr que se haga realidad, pero ha sido una de las inversiones que
más nos ha redituado ya que el Perú ha logrado con el Surf varias medallas y grandes satisfacciones, lo que
nunca había ocurrido con ningún deporte.

JUEGOS PARAPANAMERICANOS

Neuhaus informó que los atletas que competirán en los Juegos Parapanamericanos empezarán a llegar en los
próximos días para que comiencen su entrenamiento, ya que por el momento no puedan ingresar a varias de las
sedes deportivas, porque aún hay competencias.

El presidente del COPAL sostuvo que la seguridad está garantizada para estos deportistas en función al nivel de
discapacidad que pudieran tener ya que para ello se les brindará el apoyo que necesiten en todo momento.

“A ellos los esperamos con los brazos abiertos para que nos brinden el mejor de los espectáculos deportivos y
estamos seguros que muchos de ellos nos van a sorprender por la capacidad y el nivel olímpico que poseen”,
refirió.
 

 

Página 2 de 2


